
第1759回例会　2013.11.７　くもり　司会　伊藤会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　20名　82.14％

　欠席：守屋・松本・斉藤（守）・斉藤（英）・柴田・鈴木（恭）・岡田・織戸・（武市）各会員

◎新入会員：平山　雄一君　　職業分類：建物メンテナンス　　紹介者：高橋会員

◎退会者：齋藤　儀一君

◎メークアップ：11／７　岡田～献血活動　鈴木（恭）～理事会

藤代会長

　皆さんこんにちは！会長の藤代です。

　今年も早いものでもう11月になりました。秋らしい秋がなかったように思いますが、もう季節は冬に向

かっているのですね。　

　今月はロータリー財団月間です。少しロータリー財団についてまとめてみましたので、ご一読ください。

　ロータリー財団は、1917年アーチＣ．クランフ　国際ロータリー会長が「世界でよいことをするために」

基金の設置を提案したことに始まります。1928年に当時の金額で5000＄にまで成長したこの基金は「ロータ

リー財団」と名付けられ、国際ロータリーから独立した別機関となりました。クランフ会長をはじめとする

５名の管理委員会が「RIの目的を推進するための単独の信託期間としての財団の全資産を維持、投資、管

理、運営する」ため任命されました。1917年に26＄50セントの 初の寄付が贈られて以来、財団には総額
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10億ドル以上の寄付が寄せられているそうです。国際理解と世界平和に必要な活動を続けていくことが出

来るのは、こうした財団の強力な支援と世界中のロータリアンによる積極的な支援活動への参加によるもの

と言えるのです。

　ロータリー財団の補助金には３種類の補助金があります。

　「地区補助金」「グローバル補助金」「パッケージ・グラント」の３種類です。

　ここでのそれぞれの補助金の説明は省きますが、我々のミャンマーでのプロジェクトは、地区補助金を利

用しています。他の２種類の補助金は他国と協働（相手国のロータリークラブ）として行う事業や、ロータ

リー財団が立案した活動を行う場合に利用できる等、活動の規模や種類によって使い分けることが出来るも

のです。

　参考までに、2790地区での2013～14年度の申請状況をお知らせします。

　バリ島支援プロジェクト（松戸中央RC・地区補助金）、ミャンマー小学校の校舎・トイレの補修支援プロ

ジェクト（船橋東RC・地区補助金）、ミンダナオ島盲学校支援プロジェクト（銚子RC・地区補助金）、ウラ

ンバートル116盲学校支援プロジェクト（地区国際奉仕委員会・地区補助金）が承認されています。また、

グローバル補助金の申請として、山羊銀行プロジェクト（木更津東 RC）と台湾医療巡回バスプロジェクト

（茂原RC）の申請があるそうです。

高橋幹事

１．例会変更のお知らせ

　　船橋みなとRC：11月19日（火）の例会は地区大会に振り替え休会となります。

２．本日より新入会員として、平山　雄一君をお迎え致しました。後程入会式を致します。

３．この度ロータリー財団大口寄付者になられた、山口　習明会員に、財団よりお名前の刻印したクリスタ

ル盾とダイヤモンドのピンが贈呈されました。会長より贈呈致します。

４．次週11月14日（木）の例会は11月９日～10日の地区大会に振り替えのため休会となります。

　※　11月10日（日）は地区大会です。登録した会員は欠席のないようお願い致します。

◎理事会報告（11月定例）

　１．新入会員の所属委員会について

　　　平山　雄一君　職業分類　建設業：建物メンテナンス　紹介者：高橋会員

　　　※　親睦委員会に所属

　２．齋藤　儀一会員の退会について

　　　※　職務繁多のためやむをえず退会を承認

　３．12月19日（木）の例会を「家族合同クリスマス例会」にする件

　　　日　時：12月19日（木）18時30分

　　　場　所：ヴェントモデルノメインダイニング

　　　　　　　船橋市坪井町東１－１－11　東葉高速・日大前駅から77ｍ

　　　会　費：4,000円　（6,300円）

　　　※承認　

　　　　その際ミャンマーへの子供たちへのプレゼントとして会員１名2,000円以上のカンパをお願いする

　　（2014年１月にミャンマー小学校支援のため訪問する時に持参する）

幹 事 報 告



◎委員会報告

　10／26、Ｂゾーン　職業奉仕セミナーの報告 職業奉仕委員長　伊藤直子

　第１部で「職業奉仕の精神を学び合いロータリアンの心を輝かせよう」というパワーポイントを見て、ロー

タリークラブの歴史を勉強しました。

　第２部では、テーブル毎に１．「 もよく奉仕するもの、 も多く報いられる」という職業奉仕の理念と

実践についてどう思うか、　２．あなたとクラブは職業奉仕にどんな取り組みをしていきますか？　という

二つのテーマについて討議しました。

　 後に各テーブルの代表者が意見発表を行いましたが、職業奉仕と社会奉仕との違いは何か、また言葉で

あえて区別する必要はないのではないか、結局は自分の仕事に倫理観をもち、真面目に社会のために働くと

いうことが職業奉仕なのではないか、という意見が多く出ました。

　今後の取り組みについては、会員同士がお互いの職場を見学することで、見聞を広めることが大事ではな

いか、ロータリークラブの良さは色々な職業の集まりであることを認識し、お互いの職業を理解し合いコミュ

ニケーションを深めていきたい、等の意見がありました。

　本日の卓話　

　　　　　　「ロータリーの友を読む」 クラブ広報統括委員会　遠田会員　　

　今回の‘ロータリーの友’第61巻11月号お手元にあると思います。

　‘友’はロータリーの基本の‘き’、ロータリーの理解の早道として、‘友’を読む時間を設けたいと考え

ています。

　表紙から錦秋の一枚、日本の独特風習行事　餅つきが掲載されています。　 今月は①ロータリー財団月間

に因んでの特集　②RI会長ロンＤ．バートン会長メッセージ　③地区補助金で・・・こんな活動をしました。

④ロータリアンのための職業奉仕入門「GLOBALOUTLOOK」　⑤放射能ゼロ米への挑戦　⑥友愛の広場　

⑦卓話の泉　⑧シリーズ　わがまち・・・そしてロータリー　旧町名の復活を夢見て歴史を学ぶが掲載され

ています。まだ時間がありますので読ませていただきます。

・平山さん、入会おめでとう。山口さん、偉いですね。私も見習わなくてはと思いますが・・・・ 藤井　仁毅

・平山さんのご入会誠におめでとうございます。紹介者の方はロータリー活動に熱心に取り組まれておりま

す。まずは、例会に毎回出席するようご努力をしてください。ゴルフ教えてください。 相澤　友夫

・平山さん、入会おめでとうございます。気長に楽しくロータリーライフを楽しみましょう。 岩浅　宗之

・平山雄一君の入会を祝して。早速11月28日の卓話「私の履歴書」をお引き受け頂きありがとうございま

す。プログラム委員長より。 山口　習明

・平山さん、入会おめでとうございます。ロータリー活動を楽しみましょう。 高橋　純代

・平山さん入会おめでとうございます。 輪湖　信

・平山さん、ご入会おめでとうございます。そしてありがとうございます。共にロータリーライフを楽しみ

ましょう。 大家　浩明



・平山さん、入会おめでとうございます。これで益々仲良く出来ますね。今後がとても楽しみです。

 大原　俊弘

・あたたか～い歓迎ありがとうございます。 平山　雄一

・クリスタルの盾、ダイヤモンドのピン、ありがとうございます。ハワイへ２～３回行った方が良かったで

す。 山口　習明

・山口さん、大口寄付表彰おめでとうございます。積み重ねた結果、尊敬します。 鈴木　崇

・山口さん、大口寄付ありがとうございます。東クラブの宝ですね。今後も宜しくお願い致します。

 大原　俊弘

・山口習明様、貴方はたいしたものだ！いつも当クラブのために気を配りなおかつ明るくしてくれているこ

とに感謝します。受賞おめでとうございます。 相澤　友夫

・結婚記念日のお祝いをいただきましてありがとうございます。結婚して22年になりますが、かろうじて続

いております。 伊藤　直子

・誕生日祝いをありがとうございました。 藤代　清七郎

・結婚記念日のお祝い、ありがとうございます。 藤井　仁毅

・南生苑バザー、お陰さまで盛況に終わることが出来ました。ありがとうございました。大原さん、高橋幹

事来場感謝します。 藤代　清七郎

・金子さん、地区大会での根回しよろしくお願いします。 大原　俊弘

・高橋さん、家内への珍しいお土産ありがとう。ナホミさん元気の塊、３日文化の日、銚子犬吠崎ハーフマ

ラソン 10kmコース挑戦完走してきました。 遠田　毅

　 11月７日　39,000円　　累計　467,000円　今週のニコニコ BOX

11月のプログラム

11月14日　休会（地区大会振り替えのため）

　　21日　卓話「ふなばしアンデルセン公園」

 について

 船橋市公園協会 常務理事

 小山澄夫様

　　28日　卓話「私の履歴書」 平山雄一会員

週報今週の担当　　　長　野


